
 

 

質問者 
 通告４番 

   １番  鈴木 磯美 議員 

通告時間 ５０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１．公共施設の利用促進について 

２．公共施設の設備等の維持管理について 

要 旨 

１．総合体育館や山田総合グラウンドなどの公共施設は、町民や近

隣市町の人に広く利用されているが、現状に満足せず利用率を上

げる取り組みをするべきと考え以下のことについて伺う。 

 

（１）指定管理者導入により、山田総合グラウンドの利用率は上

がっていると聞いているが現状は。 

（２）山田総合グラウンドのテニスコート間の法面を改修して観

覧席を設ける考えは。 

（３）施設により予約方法と受付時期に違いがあるがその理由

は。 

（４）今後、他の公共施設に指定管理者を導入する考えは。 

 （５）町が考えている利用率を上げる施策は。 

 

２．町の多くの公共施設は老朽化により、改修等が必要な時期にき

ていると思うが、日頃からの維持管理体制について伺う。 

 

 （１）各施設において、専門業者が点検を行うべき設備について

は、すべて委託を行っているか、また委託内容に漏れがな

いか。 

 （２）委託業者からの指導事項や是正に対する対応は。 


